

1 de septiembre
Milenio

"INFRAESTRUCTURA NO CRUZARÁ POR ARRECIFES VIVOS", RESPONDE 'TC ENERGÍA' TRAS ACUSACIONES DE GREENPEACE

Luego de que Greenpeace dio a conocer que un total de 366 estructuras de ecosistemas arrecifales mesofóticos, fueron hallados entre las profundidades de los 50 y 80 metros, en las inmediaciones del parque nacional Sistema Arrecifal Veracruzano, donde se presume que 'TC Energía' instalará un gasoducto submarino que afectaría la biodiversidad marina, la empresa respondió a la organización que sus acusaciones son engañosas e insistió en que su infraestructura no cruzará por arrecifes "vivos".

<https://bit.ly/483gdf4>

3 de septiembre
El Economista

REFINERÍA OLMECA PRODUCE PRIMEROS DESTILADOS, PERO ACUMULA RETRASOS

En la inauguración de su primera fase constructiva, en julio del 2022, el presidente López Obrador pronosticó el arranque de las pruebas para diciembre de ese año; el fin de semana prometió que el último mes de este 2023 la refinería producirá al 85% de su capacidad.

<https://bit.ly/3Pvchww>

4 de septiembre
Reforma

RETOMA PEMEX PLANES QUE NECESITAN FRACKING

Pemex retomó algunos proyectos de exploración y extracción de hidrocarburos en lutitas, que para su aprovechamiento requieren de fractura hidráulica o 'fracking'.

<https://bit.ly/3Pcfa3V>

4 de septiembre
El Economista

DEER PARK HA ENVIADO MENOS DE 10% DE SU PRODUCCIÓN A MÉXICO

Desde su adquisición al 100% en enero del 2022 a junio de este año, el centro refinador ubicado en Texas ha enviado al país apenas 14.5 millones de barriles de productos refinados, se reportó en el Quinto Informe de Gobierno del presidente López Obrador.

<https://bit.ly/45Kdlg8>

5 de septiembre
Energy 21

SENADO RECIBE TERNA PARA ELEGIR A 3 COMISIONADOS DE LA CNH

Para elegir a la persona que ha de sustituir a Sergio Pimentel Vargas, se propuso a Luis Octavio Alcázar Cancino, Romeo Antonio Rojas Figueroa y José Sánchez Pérez. En tanto, para la vacante de Gaspar Franco Hernández, quien renunció en 2019 al cargo, el titular del Ejecutivo federal consideró a Marco Antonio Cota Valdivia, Ethel Tatiana de los Santos Flores y Neus Peniche Sala, quien ya ocupó el cargo de comisionada en la CRE.

<https://bit.ly/3Lguxah>

6 de septiembre
Energy 21

MUJERES OCUPAN TAN SÓLO 1% DE LOS PUESTOS DIRECTIVOS EN ENERGÍA

Las mujeres tienen una baja participación en el sector energético mexicano, pues ocupan tan solo el 1 por ciento de los puestos directivos en la industria, en puestos de soporte técnico las mujeres representan el 14 por ciento, en trabajos para profesionistas 31 por ciento, y en gerencias 22 por ciento.

<https://bit.ly/45ZRG8J>

6 de septiembre
Reforma

BUSCAN SINERGIA CON GOBIERNO PARA REACTIVAR SECTOR EÓLICO

Gerardo Pérez Guerra, nuevo presidente de la Asociación Mexicana de Energía Eólica (Amdee), destacó que se tiene una gran expectativa de que con el cambio de Administración se comience a gestionar una estrategia con la que se permita a los proyectos de energía eólica retomar su curso y detonar nuevas inversiones.

<https://bit.ly/3sDBjAm>

6 de septiembre
El Economista

EU SE ENCAMINA RUMBO A PANEL CONTRA MÉXICO POR POLÍTICA ENERGÉTICA

De acuerdo con fuentes consultadas por la agencia Reuters, la administración del presidente Biden solicitó a empresas energéticas estadounidenses declaraciones juradas que documenten las violaciones al T-MEC de que han sido objeto por parte de la autoridad mexicana.

<https://bit.ly/3sBW7bL>

6 de septiembre
Oil & Gas
Magazine

PEMEX AUMENTARÍA PRODUCCIÓN DE COMBUSTIBLES PARA 2024

Pemex quiere alcanzar una producción de combustibles 1.22 millones de barriles el próximo año. En lo que va del año, la petrolera nacional acumula una producción promedio de apenas 678 mil barriles por día de combustibles en el Sistema Nacional de Refinación (SNR).

<https://bit.ly/3RauArW>

6 de septiembre
Reforma

EJERCEN 51% DE INVERSIÓN LAS RONDAS PETROLERAS

Los contratos para la exploración y extracción de hidrocarburos, derivados únicamente de las rondas petroleras, han ejercido 51 por ciento de las inversiones comprometidas para sus actividades.

<https://bit.ly/45F7wpz>

7 de septiembre
Reforma

RENUNCIAN CHEVRON Y REPSOL A ÁREAS PETROLERAS EN MÉXICO

En la sesión del órgano de gobierno de la CNH realizada este jueves, Chevron y Repsol iniciaron los procedimientos de terminación anticipada de sus bloques por no tener prospectividad favorable.

bit.ly/3Le4n86